NOUVELLES DE L'ÉCOLE



Le mardi 29 mars, les CM sont allés à l'école d'Aveize pour participer à la piste routière avec les élèves de CM de l'école des « 4 horizons ».

Le matin, ils ont eu un cours et un QCM sur le code de la route à vélo et l'aprèsmidi, ils ont roulé sur un circuit dans la salle de sports. Le but étant d'obtenir le permis de « savoir rouler ». Cela a permis de créer des liens avec leurs camarades d'Aveize.







Le lundi 4 avril et le mardi 10 mai, la classe de CM, a eu une intervention sur l'eau avec l'association « Naturama » et le Simacoise. Le premier jour, ils ont travaillé sur les bassins versants avec la création de maquettes et le deuxième, ils sont allés observer les petites bêtes dans le ruisseau de Duerne et ont pu en déduire que l'eau était de très bonne qualité.

Le samedi 7 mai, nous avons fait les Olympiades à l'école.

Les enfants de la Moyenne Section au CM2 ont participé à des jeux sportifs dans une ambiance conviviale.

Un grand merci aux parents et grandsparents qui ont encadré et motivé les équipes.

